
② 　国際ロータリー第2770地区第10グループ

2・ 三郷市内・その他クラブからの報告
●

● 県⽴三郷特別⽀援学校様より卒業式並びに⼊学式の案内受領

●

●

3・ 我がクラブからの報告 　

　　　例会数　　　    例会⽇ 　　　会員数 　　出席数　  ⽋席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率

　　第1469回 　  02⽉28⽇　　  15名 　　   12名　　  03名 　　   2名 　　　 -名 　　  92.30％

　　第1468回 　  02⽉14⽇　　  15名 　　 　10名　　  05名 　　　 4名 　　　 -名 　　  90.90％

　　第1467回 　  02⽉07⽇　　  15名 　　   09名　　  05名 　　   4名 　　　 -名 　　  81.81％ ①

清⽔浩⼦
今⽇はとても寒い⽇でしたね。⾵邪を引いたらコロナやインフルに間違えられそうだし、健康には
気をつけないといけませんね。

2/14     1468回 幹事報告    ⽥中欣⼀

    ● 出席報告   2/14            出席委員⻑  吉⽥榮⼀

⾒付春雄
暑かったり寒かったり⼤変ですね、先⽇⽥舎は40ｃｍ雪が降ったそうです。東京は1cmで⼤騒
ぎ、笑っていました。

⽥中欣⼀
浜⽥さん、延び延びになっていた2024－25年度第10グループのガバナー補佐を引き受けていただ
き有難うございました。会員全員でサポートいたします。

⾕津茂男 本⽇，孫からチョコレートをもらいました。お返しが⼤変︖でしょうかね︕

浜⽥⼀夫
この⼟⽇妻と房総半島ドライブして来ました。川崎から海ほたる⾦⾕鋸⼭ここは昔、⾞のヒルクラ
イムをしたところでした。それから鴨川に⼀泊し、楽しい旅⾏をしてきました。

市川⽂雄

2⽉14⽇   会 ⻑ 挨 拶       篠⽥和男

１・ガバナー事務所からの報告

⽶⼭奨学⾦振込⼝座提出とカウンセラー登録のお願い受領

これから花粉症の時期マスクにしばらくお世話になるでしょう︕

2月14日（火）　　　　　　1468回例会　　　　　商工会

第54回みさとシティハーフマラソン」への協賛についてお礼状受領

次週21⽇例会は休会です。次回は「⼤膳」での親睦例会です。

ジェニファー・ジョーンズ　
会⻑　篠⽥和男　幹事　⽥中欣⼀

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

（カナダ） Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

 篠⽥和男　会⻑⽅針　「会員⼀⼈ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」
RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな⾵を」

第10グループチャリティゴルフ開催のご案内受領　　　　　　回覧

⽇ 時      令和５年4⽉17⽇（⽉）各クラブ8名以上

場 所: 千葉カントリークラブ川間コース 14組

個⼈登録料:5000円/1名  クラブ負担:10,000円/1クラブ

ボーイスカウト三郷協議会様より活動資料受領

この冬は⾵邪とコロナにもかからず今のところ無事に過ごしています。感謝感謝です。このまま春
よ（コイ）です。頑張ります。

篠⽥和男
今⽇はバレンタインデーという事ですが先ほどテレビで⾒たのですがチョコレートはワインと同じ
ように最初カカオの⾹りをかいでその後チョコレートを割った⾳を聞き、その後⼝に⼊れいろいろ
な味を感じた後、余韻を楽しむのだそうです。

⽚野秀⾂ 3⽉に⽚野染⾰から⽚野ケミカルズに社名が変わります。何かと⼿続きが⾯倒です。

「ハイライトよねやま275号」受領　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

皆さんこんばんはいかがお過ごしですか︖
今⽇はバレンタインデーということですが、最近の傾向としては義理チョコをあげる⼈は減ってきて、⾃分⽤として購⼊する⽅
が増えているそうです。どちらにしてもこの年になると余り縁のない⾏事かも知れませんね。さて今⽇は何を話そうかなあと考
えたのですが、テレビや新聞などで良く取り上げられる英語で表記される経済⽤語や⾔葉について皆さんに説明していきた
いなと思います。そんな⾔葉はもう知っているよと⾔われる⽅もいるかとは思いますが、少しお付き合いください。まず最初に
「D2C」という⾔葉ですが、これはダイレクト・ツー・コンシューマーの略で⾃ら企画した商品やサービスを⼩売店を介さずイン
ターネットなどで消費者に直接売るビジネスモデルを指します。⼩ロットで⼀⼈ひとりに合った商品を提供できるなどメリット
は⼤きいと⾔われています。次に「DX（デジタルトランスフォーメーション）」という⾔葉はIT（情報技術）システムやデー
タを活⽤してサービスやビジネスモデルを変⾰する取り組みの事を指します。最近特にメディアでもよく出てくる⾔葉で年々
⽣産年齢⼈⼝が減っている我が国にとってもとても重要な取、り組みだと思いますが、他の先進国に⽐べると⼈材が⾜りず
他国のシステムに頼っているのが現状かも知れません。また最近特に頻繫に出てくる⾔葉としてはAI（アーティフィシャル・
インテリジェンス）がありますが、その中でもよく⽿にするのがチャットGPTという⾔葉ではないでしょうか︖その意味はスマホ
などで質問を⼊⼒すると⾃然な会話の形で⼈⼯知能が答えるシステムの事です。今現在対話AIのプラットフォームで⼀
歩先を⾏っているのがチャットGPTを提供する⽶オープンAI研究所に出資している⽶マイクロソフトです。今までは検索エ
ンジンといえばグーグルと⾔われるほどに圧倒的なシェアを誇っていましたが、これからはマイクロソフトがその⽛城を崩して⾏く
かもしれません。⾃分⾃⾝もよく分かっている訳では有りませんが、また⼀つ⼤きな変⾰が起こっていることだけは間違いな
さそうです。
実のある話では無かったかとは思いますが、以上会⻑挨拶とさせて頂きます。

1468回例会＆1469回親睦例会「⼤膳」

第1468回例会 2/14●ニコニコボックス発表 合計21,000円  累計281,000円

宮⽥ 博
マスク着⽤が⾃由になると髭剃りや頭髪のセットが必要になり、化粧品代が結構かかるようになる
と思います。

第1468-69回 2023/2/14.28VOL-17

三郷中央ロータリークラブ
会場︓商⼯会・⼤膳

本⽇のSAA:清⽔浩⼦

週　報
　会報委員会委員⻑　⽥中朋之

委員　⽥中欣⼀・宮⽥　博・⾕津茂男

国際ロータリー会長 　事務局〒341-0044三郷市⼾ヶ崎2299

吉⽥榮⼀



お客様　⽯出忠正様

浅賀紀⼀・恵美⼦ご夫妻             宮⽥ 博・静⼦ご夫妻

2月28日（火）親睦例会　　　　　中国料理「大膳」

濱⽥⼀夫パスト会⻑に2024~25年度   第
10グループガバナー補佐を引き受けていただき

ました。
会員全員で補佐をサポートしましょう。

締切が1⽉末⽇だったので1か⽉遅れましたが
担当クラブとして肩の荷がおりました。有難う

ございました。


